



Russell Crowe

Seine unheimlichen Partner.

► 18



Stephan Weiler

Sein unheimlicher Coiffeur.

► 19

people

Sie trägt sexy Kleider. Und nicht etwa einen Jogging-Anzug. Aber auch so wird das neueste Engagement für Schlagerstar Paloma Würth (29) zum Langstreckenlauf.

Paloma Würth

Die Marathon-Frau

Von Kaye Anthon

Paloma Würth ist ein alter Hase im Show-Geschäft. Trotzdem paukt die Sängerin jetzt wie wild neue Lieder.

Der Grund? Die sexy Ostschweizerin tritt in der Dinner-Show «One Night» im Europapark in Rust (D) auf. Dafür muss sie gleich 18 neue Songs in den verschiedensten Stilrichtungen neu lernen. «Es wäre ja viel zu einfach, wenn es meine eigenen wären», sagt sie zu BLICK und lacht.

Vierzig Mal steht sie im Vergnügungspark auf der Bühne. Sie nimmt es sportlich: «Ein Marathon – aber ich freue mich extrem darauf.»

Während die Gäste dinieren, werden sie von der Ostschweizerin mit Gesang erfreut. «Das ist ein wirklich grosser Auftrag für mich.

Ich werde unter anderem auch mit dem Show-Ballett auftreten», sagt Paloma Würth stolz.

Vor dem ersten Auftritt stehen erstmal Proben an. Der Zeitplan ist dicht gedrängt, schon am 21. November ist Premiere – bis Ende Januar dauert die Show.

Qualvoll für ihre Freundschaft

Eine lange Zeit. Vor allem auch für ihren Freund Chris. «Ich werde meinen Freund in den nächsten zwei Monaten ganz schön vermissen», sagt Paloma.

Immerhin: An Weihnachten wird die schöne Sängerin dann nur für ihn singen. ■

In Form

Paloma Würth macht sich bereit für die Dinner-Show.

Foto: Thomas Buchwalder

